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　『運のいい人が心がけているちょっとした習慣』（著者：
菅原　圭）の中から紹介します。

　「自分は運がいい」とつねに思うようにする
　・「自分は運が悪い」という人は即座に不合格
　松下電器産業（現・パナソニック）の創始者、松下幸之助
さんが入社試験の最終面接のとき、応募者に向かって、必
ずこう尋ねたことは広く知られている。
　「あなたは運がいいですか？」その答えが「私は運が悪
い方で」とか、「いや…実はあまり運がいいほうではあり
ません」と答えた人は、どんなに試験の成績や面接の評価
がよくても、即刻「不合格」と判定したそうだ。こうして、
松下さんは運がいい人間だという自覚のある人だけを集め
て会社をつくった。自分で「運がいい」と言い切れる人は、
誠実で一生懸命生きている人だと知っていたからだろう。
　そういう人ばかり集めれば、みなまじめに働くから会社
は必ずうまくいく。松下さんのもくろみどおり、小さな電
球工場から始めた会社はついには世界的な大会社に成長
し、パナソニックは世界に冠たるビッグブランドになって
いる。
　・叱られたら感謝する
　誰だってほめられればうれしい。とくに若いときはまだ
まだ足元が固まっていないから、自分でも「これでいいの
か。このまま進んでいけばいいのか？」と絶えず迷い、心
が揺らぐ。そんなとき、ほめ言葉が耳に入ると、舞い上がっ
てしまうくらいうれしくなり、安堵もする。
　だが、このとき、自分を引き締められるかどうか。これ
が運をよくするかどうかの分かれ目になる。
　生涯現役を貫いた桂歌丸師匠は、弟子に向かって、よく
「ほめる人は敵だと思え」と言って聞かせていたという。
この言葉は、歌丸さん自身が師匠の五代目古今亭今輔さん
からいわれた言葉だそうだ。師匠の言葉はこう続く。「教

えてくれる人、注意してくれる人は味方と思え！」言葉で
聞けば、「なるほど！」と思うだろうが、実際にそうでき
るかどうか、と改めて聞かれると、私は正直、自信がない。
人には感情というやっかいなものがあるからだ。ほめられ
ればつい有頂天になる。すると、そこで成長は止まってし
まう。歌丸師匠は、「木にたとえれば、出てきた木の芽を
パチンと摘んじゃうことになる」と表現しておられた。
　反対に注意されたり、叱られたりするとついムカつく。
だが、叱ったり、注意するということは、育っていこうと
する木の芽の根元に水をやり、肥料をやり、大木に育て、
花を咲かせ、実を結ばせようとしてくれている人間だとい
うことに気づかないといけない。
　誰だって人に嫌われるのはイヤなものだ。だから、相手
の欠点に気がついても知らん顔を通したくなる。そこをあ
えて指摘してくれる。そんな人こそ、本当に自分のことを
考えていてくれる人なのだ。
　心の底から深く、深く感謝しよう。感謝は運を育てる最
高の栄養源になるものだ。

①地区から九州北部集中豪雨被害義捐金の募集の依頼がき
ております。募金箱を回しますので、ご協力の程宜しく
お願い致します。

②来年度の35周年記念事業に関するパスト会長会を10月
11日に行い、令和3年4月11日（日）ホテルベラヴィー
タにて開催、実行委員長は小林照夫君に決まりました。

③10月27日（日）の地区大会にバスを用意しました。利用
される方は遅れないようにお願いします。
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地区 米山記念奨学委員会　板橋一博 委員長（太田RC）
　本日はお招きいただきありがとうございます。今後も米
山を宜しくお願い致します。
赤井 幸夫
①米山記念奨学委員会の板橋委員長、ようこそいらっしゃ

いました。心より歓迎いたします。
②國府田先生のお顔を拝見出来て、ほっとしました。
生方 彰
　本日は2840地区米山記念奨学委員会委員長 板橋一博
様（太田RC）の遠方からの御来訪に感謝申し上げます。本
日、卓話を頂くことを記念して。
　なお、今は亡き元ＲＩ理事 板橋敏雄様には沼田中央RC
の1,000回記念例会にお越し頂き基調講演を頂きまし
た。地区においても御厚情を賜りましたことに心から感謝
申し上げます。
國府田 坦
　左尿管結石症にて四つの病院のお世話になり、都合三週
間の病院生活となり、10／5（土）に退院となりました。
健康が何によりです。病人には親切、やさしく、ていねい
に接することを学びました。
小林 照夫
①ラグビーワールドカップ日本大会、日本はスコットラン

ドに勝ってＡ組１位でベスト８に進みました。日本チー
ムの強さは素晴らしいですね。次は南アフリカです。４
年前は勝っています。ガンバレ日本。

②津久井さん、レタス・ブロッコリーおいしかったです。
ありがとう。

堤 康喜智
①板橋 地区米山委員長、遠いところ、またお忙しい中、

出前卓話にお出でいただきましてありがとうございます。
②國府田先生、お元気になられて良かったです。
山田 晃
　國府田先生の例会復帰おめでとうございます。今週こそ
は國府田コーナーに座ろうと思っていました。僕ら古いメ
ンバーはなかなか座れない。まずは主が戻って良かった。
髙橋 昭紀
　本日は米山記念奨学委員長の板橋さん、遠方より出向い
て頂きありがとうございます。また機会がありましたら、
宴席の二次会にでもお声掛け下さい。
宮田 美行
①地区米山記念奨学委員会の板橋委員長を歓迎して。米山

のお話、宜しくお願い致します。
②ラグビーワールドカップ日本代表は、リーチ主将の宣言

通りスコットランドをボコりました。次の南アフリカ戦
に向けて、万全の準備をして戦ってほしいと思います。
もし勝ったら、決勝進出もありそうです。

木村 修洋
　妻の誕生日にきれいな花を頂き、ありがとうございます。
金井康二・植村仁・石坂一男・山田晃
　先週、峠の釜めしが余ったという事で頂きましたので、
代金分をボックスインします。

卓　話
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